

De la "U" Penquista:

693362

Miniaturas Históricas de Brasil Editó Profesor

● En homenaje al presidente brasileño Joao Baptista Figueiredo.

"Entre Brasil y Chile existe una afinidad mucho mayor de lo que la supone y que se demuestra en la actitud maravillosa de los brasileños hacia los chilenos, en una cordialidad a toda prueba, en rasgos que nos son comunes", señala el profesor Jorge Mendoza Enríquez, docente del Departamento de Historia de la Universidad de Concepción, gran conocedor de

ese país y actual presidente del Instituto Chileno - Brasileño de Cultura de reciente formación.

El profesor Mendoza ha estado en más de diez oportunidades en ese gigante del Atlántico, como definió a Brasil un comentarista internacional, con motivo de la visita que desde ayer cumple a este país, el presidente Joao Baptista Figueiredo.

Lo ha hecho como estudiante y como turista. En ciudades llenas de encanto, colorido y folclor como Ouro Preto, que se conserva desde el siglo XVI tal cual; en Bahía, recreada en ese famoso filme "Dona Flor y sus dos maridos", en Olinda, Recife, el profesor Mendoza ha efectuado interesantes estudios sobre Historia del Arte Contemporáneo como del período barroco.

Producto de estos viajes, de su admiración y cariño por Brasil y como un homenaje a la visita del presidente brasileño, Jorge Mendoza, scaba de editar un folleto titulado "Tres Miniaturas Históricas" y que incluye ese número de pequeños trabajos literarios titulados La Estirpe, Mauricio, el Brasileiro y Xica da Silva, esta última una figura conocida por el filme

brasileño que mostró la vida de esta esclava que, gracias a sus condiciones amatorias, logra convertirse en una gran dama en plena época de la conquista portuguesa.

Jorge Mendoza está consciente que se trata de una pretensión que es muy grande y el objetivo inalcanzable, sin embargo, espera que el esfuerzo del folleto sirva como un medio de acercarnos al rico acervo cultural del pueblo brasileño.

La publicación de Tres Miniaturas Históricas fue auspiciada por el Banco do Brasil de Concepción.

El profesor Mendoza envió ejemplares del folleto al presidente Figueiredo. Sobre él, opina que se trata "de uno de los gobernantes más brillantes que ha tenido Brasil en este último tiempo. El año pasado, cuando estuve en Brasil, palpé un cariño grande y verdadero del pueblo por su mandatario. Ha sido además el encargado de grandes realizaciones en todos los campos, especialmente en el orden cultural, económico y político".

Sobre su visita, agrega que no se trata sino "de estrechar aún más los lazos que han sido tradicionales desde la Independencia de ambos países".



● PROFESOR JORGE MENDOZA, editó folleto con Tres Miniaturas Históricas de Brasil. El docente es presidente del Instituto Chileno - Brasileño de Cultura.

Miniaturas históricas de Brasil editó profesor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Miniaturas históricas de Brasil editó profesor. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)